

Acompañamiento desde casa en la entrada del niño al colegio formal

Durante la transición de lo inicial a lo formal, es decir el cambio de los niños en su paso del jardín al colegio, se hace necesario realizar un acompañamiento no sólo en el centro educativo sino desde la casa.

Por ello, es importante que los padres apoyen este proceso a partir de las siguientes estrategias:

1

Elaborar un calendario en familia en donde indiquen y marquen los días que faltan para ingresar al colegio.



2

Realizar visitas al nuevo colegio y anticipar al niño, recordándole que el próximo año estará allí.



3

Realizar una bitácora de las visitas realizadas al colegio, permitiéndole expresar su sentir y las expectativas que tienen frente al cambio.



4

Hacer, en familia, una lista de las cosas que podrá hacer en el nuevo colegio, apoyándose en imágenes o fotografías capturadas en el momento de la visita realizada.



5

Vincular al niño en procesos como la compra de la lonchera, el uniforme y los útiles, permitiéndole sentirse parte del proceso e ir familiarizándose con las nuevas dinámicas.